

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !



Notre actualité récente était la Semaine Européenne de Récupération des Déchets. Nous remercions tout ceux qui ont participé à l'opération qui nous a permis encore cette année de sauver de la déchetterie une trentaine de vélos qui retrouveront bientôt une seconde vie ! Nous aurons donc à nouveau un stock de vélos disponibles à la vente dès que nos réparateurs bénévoles les auront remis en état. Si vous avez un peu de temps, rien de vous empêche de venir les réparer vous même !



Nous avons été récemment contactés par le comité des Tilleuls dans le but de créer un atelier vélo à Triel. Le comité soutient le centre d'hébergement d'urgence géré par la Croix Rouge qui accueille des migrants. L'atelier vélo fonctionnerait sur le même principe qu'à Maurecourt. On en est encore au tout début du projet mais si vous êtes intéressés n'hésitez pas à nous contacter. Tout bénévole triellois est le bienvenu !



La campagne d'adhésion 2019 est lancée. Pour renouveler votre adhésion, rendez-vous à cette [page](#). Toute adhésion souscrite depuis septembre reste valable pour 2019.



Quelques nouveautés sur le [site](#) :

- Une présentation de l'association en vidéo (merci Roderick).
- Une [nouvelle page](#) pour suivre notre actualité sur Twitter (pas besoin d'y être abonné)



A bientôt et à vélo !